

Sachgebiet Amt 2 - Bauverwaltung	Sachbearbeiter Herr Nägele
--	--------------------------------------

Beratung Stadtrat	Datum 25.07.2022	Behandlung öffentlich	Zuständigkeit Entscheidung
-----------------------------	----------------------------	---------------------------------	--------------------------------------

Betreff

Erdverkabelung der Freileitung der N-Ergie von deren Standort Wassertrüdingen bis zur Auffahrtsrampe Nordwesttangente

Anlagen:

Angebot N-Ergie Erdverkabelung der Freileitung
Wassertrüdingen_Trasse Erdverkabelung

Sachverhalt:

Im Rahmen der Entwicklung des Baugebietes Südhang I in Wassertrüdingen wurde die N-Ergie bezüglich der im äußersten Norden querenden Freileitung angesprochen. Zur Nutzung der nördlichsten Bauplätze und zum Bau der nördlichen Erschließungsstraße zwischen Tennisanlage und Kreisel muss die Stromleitung umverlegt werden. Nachdem die Stromleitung auch beim zukünftigen Gewerbegebiet und beim Baugebiet Klingenweiher II umverlegt werden müsste, wurde bei der N-Ergie eine Komplettumverlegung angefragt. Dies unter dem Hintergrund, dass die Bürger im Baugebiet Lehenfeld bereits mehrfach angefragt haben, ob in Ihrem Bereich die Stromleitung nicht entfernt werden könnte.

Die Kosten für die Maßnahme können etwas reduziert werden, da die N-Ergie ein Programm für Baulandfreimachung hat.

Gemäß beiliegendem Angebot der N-Ergie vom Februar 2022 würde sich der städtische Anteil auf 250.000 € netto summieren.

Dabei ist zu berücksichtigen, dass falls nur die Freileitung im Bereich des Baugebietes Am Südhang I entfernt werden soll, dies auch schon ca. 100.000 € netto kosten würde und bei einer weiteren Erdverkabelung dieser Bauabschnitt nicht weiterverwendet werden kann. Damit würde dann die komplette Maßnahme erheblich teurer werden.

Eine Ausführung wäre bei einem heutigen Beschluss frühestens 2023 möglich.

Aus diesem Grund schlägt die Verwaltung vor, heute eine diesbezügliche Absichtserklärung zu fassen, damit die N-Ergie eine genaue Kostenermittlung erstellt und entsprechende Verträge vorbereitet.

Vorschlag zum Beschluss:

Der Stadtrat der Stadt Wassertrüdingen beschließt die Erdverkabelung der Freileitung der N-Ergie vom Standort der N-Ergie in Wassertrüdingen bis zur Auffahrtsrampe der Nordwesttangente. Die Verwaltung soll entsprechende Verträge mit der N-Ergie erarbeiten und zur endgültigen Zustimmung dem Stadtrat vorlegen. Entsprechende Haushaltsmittel sollen ab 2023 eingestellt werden.